

Domingo 25 de octubre del 2020

Evangelio según San Mateo (22, 34-40)

Un día, estaban los fariseos planeando ir con Jesús para hacerle preguntas que lo hicieran decir algo incorrecto y así, lo pudieran acusar.

Estando con Jesús, uno de ellos, que se era doctor de la ley, se acercó con Jesús y le preguntó para ponerlo a prueba: "Maestro, ¿cuál es el mandamiento más grande de la ley?" Jesús le respondió: "Amarás al Señor, tu Dios, con todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu mente. Este es el más grande y el primero de los mandamientos. Y el segundo se parece mucho a éste: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. En estos dos mandamientos se resume toda la ley y los profetas".

